

Première grande sortie, gouffre de Padirac

Salut à tous,

Nous voulions vous faire part de notre première grande sortie avec les Béliers.

Le départ fût laborieux à cause de nos sacoches latérales. Heureusement que les béliers étaient là pour me dire que je les avais montées à l'envers. lol !!!

Fred donna le départ et nous voilà partis pour 3 jours de rigolade et de détente. Arrivés à destination 9 heures plus tard, nous prenons possession d'un superbe mobil home. Au hasard Fred désigna Gilles pour aller nous trouver un bon restaurant pour la soirée. Ce qui fut fait impeccablement.

De retour du restaurant nous nous retrouvons autour d'une table à boire un coup et raconter nos péripéties et nos souvenirs.

Tout cela pour vous dire que depuis que nous sommes au bélier, nous avons trouvé des personnes sympathiques et chaleureuses.

Nous avons trouvé le gouffre de Padirac et ses alentours très intéressants et fascinants.

Rocamadour était très bien aussi, le seul bémol est qu'il faut toujours avoir son porte monnaie sorti.

Un grand merci à : Fred, Maryse, Gilles, Marco et Pascal pour nous avoir accueilli chaleureusement, pour cette superbe sortie.

À bientôt pour de nouvelles sorties.



Bises Thierry et Magalie.